

Concluye cosecha tabacalera en Pinar del Río



La Habana, 24 jun (RHC) La llamada etapa verde del cultivo del tabaco concluyó en la occidental provincia cubana de Pinar del Río, tras recolectar más de 33 millones de cujes resguardados ya en las casas de curar, adelantó Virginio Morales, especialista del Grupo Tabacuba.

El experto confirmó que ya seleccionaron las áreas para ubicar los semilleros tradicionales y tecnificados, de donde se abastecerán de plántulas los campesinos durante la venidera campaña programada para 20 mil 50 hectáreas.

El especialista del Grupo Tabacuba destacó que Pinar del Río mantiene sistematicidad en el programa tabacalero, por ello prosigue la conservación de los suelos con el vertimiento de abonos verdes, carbonato de calcio y cachaza.

De igual modo subrayó Morales, prosigue la construcción y mantenimiento de aposentos y el tiro de madera empleado en mejorar la infraestructura de la preindustria. (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/194275-concluye-cosecha-tabacalera-en-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba